

« PEINTURE DANS LA RUE ». Une 4^e édition colorée

Après une édition 2014 quelque peu perturbée par le vent et la pluie, l'édition « Peinture dans la rue » cru 2015 initiée par l'association « Rencontres des arts » a reçu de beaux rayons de soleil ce dimanche 9 août.

Dès 9 h et jusqu'à 17 h, la dizaine d'artistes participants a en effet bénéficié sur leur palette colorée d'une belle luminosité et d'un ciel bleu azur, rehaussés par une bonne touche de joie et de bonne humeur favorables à la créativité.

Tous étaient ravis de poser leur chevalet ici et là, librement, au château et dans ses alentours... au gré des envies et de l'inspiration du moment.

Les œuvres effectuées sont visibles au château le temps de l'exposition (jusqu'au 23 août). Elles sont mises aux enchères sur la base de 50 €. Elles seront acquises au plus offrant.



Henri Gautier, Clélia, Patricia Cabillon, Fabienne Arias-Petit et le président Maurice Franchet (de gauche à droite) ont fait la pose artistique face au château des Montgommery.